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拡散希望 4.17デモ・一万人大会・街頭宣伝 2010/04/07 07:07 

  

 
  

   ・大会に出席される皆さん、午前中はデモにご参加下さい 

  

   頑張れ日本！外国人地方参政権絶対阻止！ 

    選択的夫婦別姓絶対阻止！国民大行動  
  
期日  平成22年4月17日（土）  ※ 雨天決行！ 
内容 
10時00分 デモ準備  御茶ノ水・錦華公園 （東京都千代田区猿楽町1-1-2） ※ 御茶ノ水橋        口より徒歩5分 山の

上ホテル横 
11時00分 街頭演説活動  「御茶ノ水」駅前付近 … 三輪和雄、藤井げんき、水島総、松浦芳       子 ほか 
12時00分 デモ集合  御茶ノ水・錦華公園 
12時30分 デモ出発 
13時15分 デモ到着  俎板橋（まないたばし）児童遊園（東京都千代田区九段北1-1-1） 
  
※ デモ終了後、「外国人参政権に反対する“1万人”国民大会」（武道館）へ参加。 

  
主催  頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜ニ千人    委員会有志の会 ほか 
連絡先 草莽全国地方議員の会   TEL/FAX 03-3311-7810 
      日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会   TEL 03-6419-3900 
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       ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

     大会終了後、数寄屋橋交差点で 

     地方議員有志が街頭宣伝活動！ 

             -------------------------------------------------------------- 
  
   4月10日（土）に日比谷公会堂で開催される「過去・現在・未来塾」は、この日に平沼新党が正式に発足すること、塾長の中山

成彬氏が新党から参議院比例候補として出馬する決意表明をかねることになり話題性は充分。既にネットでの告知も行き渡り、

間違いなく満員の盛況となるでしょう。 
  
   一方、翌週4月17日に武道館で開催される「外国人地方参政権に反対する国民大会」は一万人の動員を目指していますが、

告知がまだまだ不十分。現状は目標の半分程度にとどまっているとかで、その後入手した情報も含めて、改めて告知させて頂き

ます。 
  

          
  
   3月30日のエントリーでこの大会の中核団体である日本会議に「デモやりませんか？」と訴えましたが、その後、頑張れ日

本！全国行動委員会がお茶の水でデモを企画していることがわかり、「ああ～良かった」と思っていました。実は国民大会終了後

に、日本会議地方議員の有志が午後四時から有楽町の数寄屋橋交差点で街頭宣伝活動を行うことが判りました。 
  
   これで、午前中はデモ行進、午後から日本武道館で一万人集会、その後に街頭宣伝活動と「三点セット」が出そろった事になり

ます。大会には佐々淳行（初代内閣安全保障室長）、鴨下一郎(自由民主党政調会長代理)、平沼赳夫(日本会議国会議員懇談

会会長)、関岡 英之(ノンフィクション作家)、エドワーズ博美（米メリーランド大学講師）各氏をはじめとする国会議員や地方議員

多数が参加すると思います。目下の課題は当日の動員と、産経新聞に掲載予定の全面広告への協賛金だそうです。 
  

  
画像クリックでケシクズさんへ 動画版「街宣！街宣！（修正版）」 

  
   なお、この日本武道館の国民大会に先だって、地方議員を中心に全国各地で外国人参政権・夫婦別姓の反対の街頭宣伝活

動を続けています。その一覧はここで見られます。 
《意見広告の概要》 
①掲載時期 平成22年4月中旬 
②掲載紙   産経新聞全国版 
③掲載方法 永住外国人地方参政権法案に反対される皆様にご協賛いただき、皆さんのお名前（個人名）を列記した意見広告

を掲載します（個人名のみで団体名は不可です） 
 《ご協賛費》 
①お一人、1口1万円（ご協賛者のお名前を掲載、団体名は不可） 
②ご協賛は何口でも歓迎しますが、掲載されるお名前の大きさは同じとなります 
③お名前の掲載は、4月2日（金）受付印までのお申し込み有効です。 
④ご送金は、下記の郵便振替か現金書留をご利用下さい。 
 イ、郵便振替口座 00190-4-632864 名義 国民フォーラム 山王パークタワー内郵便局 
 ロ、現金書留 国民フォーラム 
 〒100-0014 東京都千代田区永田町2-9-6-501 
 電話03(3581)4822 FAX03－5157－5657   
  
 正直言って、日本会議の方式は事前申し込み制・入場整理券方式ですので、これが面倒という人も多いと思います。実は私も

これが苦手で、主催者にとっては事前把握が出来るので便利かも知れませんが、これがネックになっていると思います。前回の

夫婦別姓のときも私は申し込んでいましたが、整理券の持参をうっかりしてしまい、まわりの人が皆受付で整理券を出していたの

にちょっと焦りました。 
  
   更に云えば4月25日（日）には家族会・救う会主催による「全面制裁、国際連携で拉致被害者救出を！ 金正日は拉致被害者

をすぐに返せ国民大集会」が日比谷公会堂で開催されます。三週連続となりますが、こちらも大事な集会です。主催者は会場一

杯の参加者を熱望していますので参加ご協力をよろしくお願いします。 
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タグ： 過去・現在・未来塾  外国人地方参政権に反対する国民大会  金正日は拉致被害者をすぐに返せ国民大集会   

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(42) 

コメント(42) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/07 07:19Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 舛添氏は新党不参加  

 
平沼氏 中山恭子氏に参加打診 

 
 自民党の舛添要一前厚生労働相は６日、平沼赳夫元経済産業相や与謝野馨元財務相

らが結成を目指す新党には参加せず、引き続き自民党内で執行部の一新を求めていくこ

とを表明した。 

 
 舛添氏は記者団に対し、新党について「平沼、与謝野両氏とそういう話で電話をしたこと

も、会ったこともない。一切私に関係のない話だ」と強調した。さらに「私は一切の（自民党

の）役職につかない」とも述べた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100406/stt1004062320016-n
1.htm 
 
・この男は新党になど来て貰っては困るが、自民党の再生にも協力しないとなると、民主

党に請われて首相の座でも狙っているのか？。総理候補で一番という傲慢さが鼻につ

く。  

 

2010/04/07 07:22Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 【正論】青山学院大学教授・榊原英資  

 
確かな理念欠けば新党も危うし 

 
 ≪「ブーム」としての空しさ≫ 

 
 自民党脱党者が次第に増加するなかで新党づくりがブームになっている。与謝野馨、園

田博之両氏が１０日にも新党を立ち上げるとしているし、無所属の平沼赳夫氏もこれに加

わるという。 

 
 一足早く自民党を離党した渡辺喜美氏が立ち上げた「みんなの党」も滑り出しは好調

だ。与党民主党の支持率が下がり続け、自民党の支持率が伸びないなかで、離党が民

主党から離れた無党派層の支持を受けているという構図だ。与謝野・平沼新党もその辺

を狙っての立ち上げだろうが二匹目のドジョウがいるのかどうか。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100407/stt1004070328002-n
1.htm 
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・ 近の正論では一番の駄文。わかっていない。  

2010/04/07 07:25

Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 【主張】自民党新体制 「舛添氏待望論」に応えよ 

 
（前略）残念なのは、国民の人気が高い舛添氏が執行部入りしなかったことで

ある。谷垣氏はさらに活躍の場を与える努力をすべきだ。 

 
 舛添氏も執行部批判を繰り返すだけでなく、自らがどのような党再生の青写真を描いて

いるのかを提示してもらいたい。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100407/stt1004070331003-n
1.htm 
 
・日頃の切れ味が見られない、ぬるい主張だ。  

 

2010/04/07 09:20

Commented by 猫のひげ さん 

榊原教授の記事はボケとりますね。 
「舛添氏の新党不参加が残念」ですと？？ばかばかしい。舛添氏は目立ちた

がり屋なだけで、国を思う政治家なんかではありません（多分ね）。 
中・朝の連中が支配するマスコミによって、選挙が単なる人気投票になってしまっている

のも問題です。 

 
自民党は立党時の精神を思い出し、その後の国を守るための無策を反省して、彼らなり

に再生を図ってもらうしかない。彼らの中の反保守、なりすまし保守をたたき出すことも必

要です。具体的に名前をあげろと言われれば、皆様も何人かの名を思い浮かべることが

できると思います。 

 
新党は、愛国でまとまってくれれば良いのだ。人が集まれば異なる意見があるのは当然

だが、そこは、平沼氏が方向性をきちんと出して行けば応援する者も増えるでしょう。 

 
izabuchi5656改め‘猫のひげ’  

 

2010/04/07 09:23Commented by 猫のひげ さん 

上の「舛添氏の新党不参加が残念」→「舛添氏の執行部不参加が残念」に訂正です。私

もボケとりました。   

2010/04/07 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。 
 
>舛添氏は目立ちたがり屋なだけで、国を思う政治家なんかではありません（多分ね）。 
 
私もそう思いますよ。 

 
>選挙が単なる人気投票になってしまっているのも問題です。 
 
本当ですよね。つまらんタレント議員を落とす気概を選挙民は持たないと。 

 
>彼らの中の反保守、なりすまし保守をたたき出すことも必要です。 
 
はい、これがないと自民党は崩壊します。残った安倍さんはじめ保守議員に頑張って頂

いて、新党と連携して欲しいですね。 

 
>そこは、平沼氏が方向性をきちんと出して行けば応援する者も増えるでしょう。 
 
基本軸をずらすことは平沼氏はないと思います(^^)。  

 

2010/04/07 09:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 小沢氏不起訴の理由、特捜部が検察審に説明 

 
 小沢一郎・民主党幹事長（６７）の資金管理団体「陸山会」の政治資金規正法違反事件

を巡り、東京第５検察審査会は６日、小沢氏を嫌疑不十分で不起訴とした東京地検特捜
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部の検事から意見を聞いた。 

 
 検事は、小沢氏を不起訴とした理由や、提出証拠について説明したとみられる。 

 
 小沢氏は今回の事件で、同会の事務担当者だった石川知裕衆院議員（３６）（同法違反

で起訴）の共犯として刑事告発されており、特捜部は２月４日、小沢氏について「有罪判

決を得るための証拠が足りなかった」として不起訴とした。その後、同審査会に、これを不

服とする審査の申し立てがあり、不起訴の是非を審査している。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20100406-OYT1T01317.htm 
 
・検察審査会は気合いを入れて審査せよ！  

2010/04/07 09:56

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん： 

 
・この男は新党になど来て貰っては困るが、自民党の再生にも協力しないとな

ると、民主党に請われて首相の座でも狙っているのか？。総理候補で一番という傲慢さ

が鼻につく。  

 
全く同意見です。と云うか、同じ意見を持っている方がいる事を知り嬉しくなりました。厚生

労働大臣に任命された翌朝、自宅からゴミ袋を抱えて出てくる「ショー・オフ」をＴＶを通じ

て見た時に、こんな男は信用できないと思いました。総理になって欲しい第一候補？信じ

られないです。そんな国民が多いせいで今の政権を選んでしまった訳です。平沼グルー

プに期待します。  

 

2010/04/07 11:12

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>自宅からゴミ袋を抱えて出てくる「ショー・オフ」をＴＶを通じて見た時に、こん

な男は信用できないと思いました。 

 
あれもわざとらしかったですね。 

 
＞総理になって欲しい第一候補？信じられないです。 

 
保守系の方で評価する人は少ないと思いますよ。 

 
＞そんな国民が多いせいで今の政権を選んでしまった訳です。平沼グループに期待しま

す。 

 
はい。桝添氏は自分が総理になったら閣僚の70％は民主党から選ぶと云っているので

すからどうにもなりません。 

 
平沼氏には是非、頑張って頂きたいですね。 

 

2010/04/07 11:46Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
 
●枡添要一の売国度は輿石東らと同じSS+、堂々第十位。 
 
http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/294.html 
 
 
●自民党の政権委に河野太郎、西村康稔ら＝自民が参院選本部発足（時事 
４/６－２３：３６） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010040600773 
 
西村は歳が若いだけで内容は屁みたいに思われ、河野太郎はご存知売国度SSS+で自

民の中では堂々の一位。 なんともはや。 
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保守の頼みの綱産経新聞だが、 
●フジサンケイグループ会長、電通 高顧問ともに韓国から勲章 
 
http://www.unkar.org/read/tsushima.2ch.net/news/1267105810 
 
サンケイはテレビだけだと信じたいが。。。。。。 

 
●ライブドア、韓国ネット 大手に売却へ 
 
http://news.goo.ne.jp/article/yomiuri/business/20100402-567-OYT1T01
241.html 
 
 
ソフトバンクは元々怪しいし、２ｃｈも 近少し変だし、ネットも信用できなくなるのか？  

2010/04/07 12:57

Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
平沼新党 たちあがれ日本が 候補だそうですね。 

 
党名って、案外 難しいですね。 

 
舛添は、何者でしょうか。 

 
新党にも参加しない。・・・当然いたないです。 

 
自民執行部にも、協力しない。・・・何考えているやら？？ 

 
日本再生・・・外国人参政権反対・・・聞いたことないですね。 

 
これは，ダメですね。愚民に人気があるだけに、良い使い道ないで 

 
しょうか？？  

 

2010/04/07 12:58

Commented by しばりょう さん 

訂正 

 
当然いたないです。→ 当然いらないです。  

 

2010/04/07 13:15Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>●枡添要一の売国度は輿石東らと同じSS+、堂々第十位。 
 
おお～そういえばこんなリストがありましたね。以前はよく見ていたのですが、感謝。 

 
多くの人が誤解してますが、フジテレビと産経新聞は確かにグループ会社ですが、編集

方針は天と地ほどの差があります。産経は唯一の良識派、逆にフジの報道は酷いです

よ。  

 

2010/04/07 13:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>平沼新党 たちあがれ日本が 候補だそうですね。 
 
う～ん、そのまんまですね。それなら「新党 日本大好き！」「頑張れ！日本（にっぽん）」

とかでも良さそうな気が(^^；。 
 
>これは，ダメですね。愚民に人気があるだけに、良い使い道ないでしょうか？？ 
 
自分の保身しか考えていない男だから使い道はないですね。「国家観」のない男の話は

軽いですよ。 
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2010/04/07 14:09Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん 
 
>多くの人が誤解してますが、フジテレビと産経新聞は確かにグループ会社ですが、編集

方針は天と地ほどの差があります。産経は唯一の良識派、逆にフジの報道は酷いです

よ。 

 
信じましょう、でないと、もはや我々は地下に潜るしか方法がない。 

 
ところで、フジ系列の関テレの今日のアンカーは、青山繫晴vs橋下大阪知事で、青山氏

は橋下氏が未だ明らかにしてない外国人地方参政権をどう思うかについて、聞き出すそ

うです。 

 
近、橋下知事が新入りの府職員の前で、日の丸と君が代が日本人として如何に大事

か訓示をたれました。 これで参政権反対なら前面支持だけど、さてどうなるか。ある意味

楽しみです。  

 

2010/04/07 14:13Commented by kenzo1348 さん 

↑ 
前面支持 → 全面支持の間違いです。   

2010/04/07 14:24Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 
>>平沼新党 たちあがれ日本が 候補だそうですね。 
> 
>う～ん、そのまんまですね。それなら「新党 日本大好き！」「頑張れ！日本（にっぽ

ん）」とかでも良さそうな気が(^^；。 
> 
>>これは，ダメですね。愚民に人気があるだけに、良い使い道ないでしょうか？？ 
> 
>自分の保身しか考えていない男だから使い道はないですね。「国家観」のない男の話は

軽いですよ。 

> 
こんな人物が、次期総理 NO.1というおのが，どうも，信じられませんし、情けない、日本

の危機を感じない愚民の選択なんでしょうね。バカ民主に1度政権遣らせてみたらと言う，

無責任層ですから。 

 
新党 党名 にほん大好き なんて、良いですね。 

 

2010/04/07 14:55Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
一万人デモ！すごいですね。これは是非参加せねば。 
呼びかけ人が錚々たるメンバーですから、かなり集まると思いますが。 
毎回、二千人は集まるんですよね、集会には。 
場所が武道館ですから、気軽に来てくれる人が増えるでしょうね。 
しかし、このデモや集会もマスコミはスルーなんでしょうね。 

も過激なタイプの在特会さんを取り上げ印象操作をするくせに、 
も参加者の多いチャンネル桜や地方議員の呼びかける集会は無視。 

本当にヒドイですね。 

 
でも知ってます？電通とマスコミの持ち上げるキムヨナですが、 
あれはもうダメみたいです。 
電通の目論見の半分はよく言われる通り平昌オリンピック招致ですが、 
もう半分は日本のテレビＣＭなどでキムヨナを起用することです。 
ところが、東スポには叩かれるわ、ヨーロッパのテレビでは批判されるわ、 
終いには中国のメディアからまで八百長を疑われ、もうイメージが黒過ぎて 
どこのスポンサーからも敬遠されまくっているそうです。 
ここまで日本人から嫌われては、プロに転向したところで金を払ってまで 
見ようと言う客はいないでしょうし、完全に電通とマスコミの負けですね。 
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これは正々堂々と戦った浅田真央選手の努力の賜です。 
これからも応援していきます！ 
そして、キムヨナを持ち上げる番組のスポンサーには電凸を。 
マスコミへの攻撃の手を緩めてはなりません。ヤツらつけ上がりますから。 

2010/04/07 15:06

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>こんな人物が、次期総理 NO.1というおのが，どうも，信じられませんし、情

けない、日本の危機を感じない愚民の選択なんでしょうね。 

 
あまりテレビは見ないのですが、彼の口から英霊への感謝、靖国参拝、自主独立、憲法

改正、防衛力強化等々のコメントを聞いた記憶がありません？ 

 
>新党 党名 にほん大好き なんて、良いですね。 
 
これなら「分かりやすい」「好印象」だと思うのですが。  

 

2010/04/07 15:14

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>一万人デモ！すごいですね。これは是非参加せねば。 

 
いや一万人の目標は大会への参加です。デモにも三千人とか四千人くらいが参加してく

れると嬉しいですね。是非参加をお願いします。 

 
>しかし、このデモや集会もマスコミはスルーなんでしょうね。 
 
まあ、産経は報じてくれると思います。 

 
> も過激なタイプの在特会さんを取り上げ印象操作をするくせに、 
 
朝日のあの記事は酷いですね。 

 
> も参加者の多いチャンネル桜や地方議員の呼びかける集会は無視。 
 
左翼に反基地闘争は数十人でも報じるくせに、ですね。 

 
>どこのスポンサーからも敬遠されまくっているそうです。 
 
これは嬉しい情報を、２ちゃんではありませんが「ざまあ！」ですよ(^^)。 
 
>完全に電通とマスコミの負けですね。 
 
「ねえ、知ってたあ」さんに教えてあげなくては。 

 
>これは正々堂々と戦った浅田真央選手の努力の賜です。 
 
はい、彼女はホントに偉い！ 

 
>マスコミへの攻撃の手を緩めてはなりません。ヤツらつけ上がりますから。 
 
小倉なんとかはやたらキムヨナを必死で持ち上げていましたね。 近偶然ですが頭を下

げたときにカツラが取れて禿頭になる動画を見たばかりだったのです。なんだか嬉しくな

ってきました。情報感謝です。 

 

2010/04/07 15:16Commented by 花うさぎ さん 

・■今日の”つっちー”■ 2010年4月7日(水) No.504  
 
「新党」が新聞を賑わしているが、「真正」「保守」「新党」と言う３つの単語は、どれも譲れ

ない。 
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つまり、国民が望んでいるのは、第二自民党、第二民主党ではない。 
『国家意識をしっかり持った政治家に政治をして欲しい。』それが国民の願望ではないか。

4月10日 午後2時から 日比谷野外音楽堂で行われる私たちの会合は、まさにそうした

政党誕生のための集会だ。 

 
一部・二部あるが、是非、しっかり聞いて欲しい。 

 
繰り返しになるが、今度の選挙をどう見るかが焦点となる。民主革命政権を粉砕すること

も大切だが、自民党堕落政党もダメだ。一部に、自民党との連携を口にしている向きもあ

るが、とんでもないことで、この国難を乗り切るには、「純粋」でなければならない。 

 
民主は批判されて当然だが、防衛費を削り、日教組大会に文部大臣を参加させ、拉致を

あいまいにして来た政党、自民党も許せない。従って、新党をつくる段階から「連携」など

言語道断。 

 
私たちはあくまで、「過去現在未来塾」。（後略） 

 
http://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/cgi-bin/sf2_diary/sf2_diary/ 
 
・彼の性格からすると予想は出来ましたね。多数派形成のことも頭に入れて欲しいのです

が。  

2010/04/07 16:40

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん , こんにちは！ 
 
>「新党」が新聞を賑わしているが、「真正」「保守」「新党」と言う３つの単語

は、どれも譲れない。 

> 
>つまり、国民が望んでいるのは、第二自民党、第二民主党ではない。 
>『国家意識をしっかり持った政治家に政治をして欲しい。』それが国民の願望ではない

か。 
＝＞ 簡単な状況分析しても賞味期限切れの自民党が何とか維持してきた挙句、「政権

交代」というマスゴミのキャッチフレーズで民主党へ何となく政権が渡った訳です。 

 
従い、反民主党という意味ではその中核を担って欲しいですが、どう考えても旧態依然と

した自民党に復元力はある訳ありません。 

 
だからと言って、突然第三極がキャスティングを握るというのも現実離れしています。 

 
但し、その第三極は小さくても、特亜や外国ではなくここは日本（「この国」では断じてな

い！）の国益を絶対守るという一点に政治信条が結集されてこそ、浮動票の相当部分を

取り込めると思いますね。 

 
初は小さくても大きなうねりや流れになると信じています。 

 
ＰＳ）しかし、世界中「民主党」という名前の政党はリベラル路線で国益を省みないで、碌

な仕事をしませんね。日本、アメリカ、インドネシアそして次は英国でしょうか？  
日本はいち早く馬鹿なトレンドから抜けるべきです。  

 

2010/04/07 17:28

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>特亜や外国ではなくここは日本（「この国」では断じてない！）の国益を絶対

守るという一点に政治信条が結集されてこそ、浮動票の相当部分を取り込めると思いま

すね。 

 
全くの正論だと思います。私自身も与謝野さんと組んだ理由が今ひとつわからないので

す。これから何回も話を聞く機会があるでしょうから、是非聞きたいですね。 

 
>日本はいち早く馬鹿なトレンドから抜けるべきです。 
 
日本の場合は、民が日本ではなくて特ア・民団の民ですね。民団主体の党みたいですよ
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2010/04/07 17:56Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん To 花うさぎさん 
 
>ところで、フジ系列の関テレの今日のアンカーは、青山繫晴vs橋下大阪知事で、青山

氏は橋下氏が未だ明らかにしてない外国人地方参政権をどう思うかについて、聞き出す

そうです。 

 
はっきり言いましたね、民主党が勧める 外国人参政権には，反対。 
ついでに、外国人の子供にまで支給する 子供手当てにも反対しました。 
ここに、記録しておきます。  

 

2010/04/07 17:59Commented by kenzo1348 さん 

関テレ・アンカーで橋下知事、外国人地方参政権に対して初めて具体的な発言： 

 
（１）在日韓国、朝選人が多い大阪だが、参政権は国の型に関することなので簡単に決め

るべきではない 

 
（２）外国人が中国人の意味なら絶対反対 

 
（３）特別永住者になら付与してもいいのではないか 

 
 
やっぱりね。  

 

2010/04/07 18:08Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
>To kenzo1348さん To 花うさぎさん 
> 
>>ところで、フジ系列の関テレの今日のアンカーは、青山繫晴vs橋下大阪知事で、青山

氏は橋下氏が未だ明らかにしてない外国人地方参政権をどう思うかについて、聞き出す

そうです。 

> 
>はっきり言いましたね、民主党が勧める 外国人参政権には，反対。 
>ついでに、外国人の子供にまで支給する 子供手当てにも反対しました。 
>ここに、記録しておきます。 
 
入れ違いになりましたね。 

 
番組の中頃でハトが出てきて「国のトップが大馬鹿者だったら、そんな国がドウタラコウタ

ラ」それ自分の事じゃあ～りませんか。 こういうブラックジョーク 
に慣れてしまう自分が怖い。 

 

 

2010/04/07 18:12Commented by tom-h さん 

榊原君は確かミンスの経済ブレーンでしたよね。舛添人気に答えろも含めて歴史認識部

分じゃ良いこと書くけど、政治面じゃ単なる自民党の応援団になってる惨軽新聞のことで

すから。切れ味の悪いのも致し方ないでしょう。 

 
あ、新党の名前立ち上がれ日本だそうですね。  

 

2010/04/07 18:55Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
>関テレ・アンカーで橋下知事、外国人地方参政権に対して初めて具体的な発言： 
> 
>（１）在日韓国、朝選人が多い大阪だが、参政権は国の型に関することなので簡単に決

めるべきではない 

> 
>（２）外国人が中国人の意味なら絶対反対 
> 
>（３）特別永住者になら付与してもいいのではないか 
> 
> 
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>やっぱりね。 
 
予告していただき、ありがとうございました。 
すごい情報力ですね。 

 
大阪都構想の話はよくわかりませんでした。 
実現すればすごいことですね。 

 
今日は巨人阪神楽しみです。 
急逝された キムタクに捧げる，良い試合期待したいです。  

2010/04/07 20:43

Commented by makomakomako さん 

こんばんは。 

 
私は地方ですので、 

デモに参加できなくて残念です。 
（平沼先生の岡山３区） 

 
新党と日本国民に今必要なもの、 
「海ゆかば」の精神でしょう。 

 
海行かば 水漬く屍  
山行かば 草生す屍  
大君の 辺にこそ死なめ  
かへり見は せじ 

 
背筋が伸びます。  

 

2010/04/07 20:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ここに、記録しておきます。 
 
おっ、情報感謝です(^^)。 

 

2010/04/07 20:52Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>（３）特別永住者になら付与してもいいのではないか 
 
情報感謝です。 

 
それにも絶対反対です(^^)。  

 

2010/04/07 20:53Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>こういうブラックジョークに慣れてしまう自分が怖い。 
 
一般の方はそろそろ慣らされてきているのでは？  

 

2010/04/07 20:56Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>榊原君は確かミンスの経済ブレーンでしたよね。 
 
あの内容はとても原稿料を払って「正論」欄に掲載するレベルではないと思いますよ。 

 
>あ、新党の名前立ち上がれ日本だそうですね。 
 
「たちあがれ日本」らしいです。う～む(^^；。 

 

2010/04/07 21:09Commented by 花うさぎ さん 
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To makomakomakoさん こんばんは。 
 
>新党と日本国民に今必要なもの、 
>「海ゆかば」の精神でしょう。 

 
はっとさせられるお言葉、ありがとうございます。 

 
この曲は「公への強い気持ち」と「孤独を悲しく思う気持ち」の二面性があると云われてま

すが、 近はエンディングに向けて力強く盛り上げる前者が正解なのでは、と思うように

なりました。 

 
チャンネル桜の集会で、二度にわたって中川昭一氏の遺影の前でこの曲が演奏されたの

ですが、涙、なみだでした。 

 
さすがに「第二国歌」と云われるだけあって名曲です。千数百年前の大伴家持の歌です

から「日本の凄さ」を認識させられますね。  

 

2010/04/07 22:40

Commented by しばりょう さん 

橋下知事が昨夏の各党マニフェスト採点を公表 民主党に「高くつけすぎた」 

2010.4.7 20:41 
このニュースのトピックス：どこへ行く、橋下府政 

 
 大阪府の橋下徹知事は７日、昨年８月の衆院選を前に採点した民主、自民、公明３党

のマニフェスト（政権公約）の点数を公開した。民主党に８４点と 高得点をつけたが、橋

下知事は「広域行政体と基礎自治体の役割が不明瞭（めいりょう）。高くつけすぎた」と話

している。 

 
これだけではだめですね。民主政権誕生させた責任を取っ手欲しいですね。 
マニフェストその後を総括していただかないと、1タレントではないのですから。  

 

2010/04/07 23:23

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
事前申込みですけど、さきほど「永住外国人地方参政権に反対する国民フォ

ーラム」さんを覗きましたら、 

http://k-forum.iza.ne.jp/blog/entry/1537346/ 
 
> (事前申込みをお願いしているのは、座席の確保など、できるだけ当日の混乱を避け

たいと考えているからです) 
> ですから、事前申込みをなさらなくても、参加は可能です。当日は、Ｄゲートの「当日参

加受付」までお越しください。 

 
と書いてありました。もしかして花うさぎさんのエントリーを読まれたのかも？（笑） 

 
私は夫婦別姓の時は、申込みしないで行っちゃいましたけど、「すいません、事前申込み

してないんですが……」と話したら、申込用紙を頂きました。 
申込みしてないからと参加するのを止める人がいるのはもったいないですので、もっと「当

日参加ＯＫ」も言ってほしいですね。 

 
３週連続になりますが、都合つく方にはたくさん参加して欲しいですね。 
きっと、中国、北朝鮮関係の人たちも、これで日本の世論をはかろうとしているでしょうか

ら。 

 

2010/04/08 03:12

Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん 
 
>今日は巨人阪神楽しみです。 

>急逝された キムタクに捧げる，良い試合期待したいです。 
 
 
追悼試合、見ようと思ったら朝日テレビだったんで止めましたよ。しかし結局３－０で勝っ

たようで、ヨカッタ、ヨカッタ。 

 
キムタクといえば、昨年大事な試合で、全員野球の結果とうとう捕手がいなくなり、急遽捕
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2010/04/08 04:28Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To kenzo1348さん  
> 
>>こういうブラックジョークに慣れてしまう自分が怖い。 
> 
>一般の方はそろそろ慣らされてきているのでは？ 
 
 
ジョークで笑う人間の心境にも色々ありますが、絶望と幾ばくかの恐怖の混じった、力が

抜けた寂しい笑いとでも言いますか。。。。。。 

 
花うさぎさん、しばりょうさんもカキコされてる阿比留さんのブログの本日upぶんですが、 
 
兄鳩は仲の良い（アッハハハ）弟鳩と父鳩との会話を引き合いに出していますが、その父

鳩が兄鳩本人が政治家になりたいと言った時に「お前は政治家には向いていない」と言

われた部分が抜けている、。。。。と（）にでも挿入書きしてくれていたら完璧でしたが。 

 
 
 
 

 

2010/04/08 08:16Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>これだけではだめですね。民主政権誕生させた責任を取っ手欲しいですね。 
 
御意！。軽いですね～言葉が。 

 
>マニフェストその後を総括していただかないと、1タレントではないのですから。 
 
彼の発言で民主党に入れた人、いまはどう思っているのでしょうね？ 

 

2010/04/08 08:22Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>> ですから、事前申込みをなさらなくても、参加は可能です。当日は、Ｄゲートの「当日

参加受付」までお越しください。 

 
情報感謝です。日本会議の場合、組織自体が大きいですから、ネットで一般の人への呼

びかけがまだまだ不足しているという印象ですね。 

 
>もっと「当日参加ＯＫ」も言ってほしいですね。 
 
そうそう、会員制でもあるまいし(^^；。 
 
>きっと、中国、北朝鮮関係の人たちも、これで日本の世論をはかろうとしているでしょう

から。 

 
あと、メディアでの報道をいかに拡げる工夫をするか？ですね。特にテレビ、亀井氏に平

沼氏とくれば取材には来るでしょうけど。  

 

2010/04/08 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>その父鳩が兄鳩本人が政治家になりたいと言った時に「お前は政治家には向いていな

い」と言われた部分が抜けている、。。。。と（）にでも挿入書きしてくれていたら完璧でした

が。 

 
はい。でも親父は冷静に子どもを見ていたことが伺われる話ですね。こんなのが首相にな

ったお陰で日本はメチャクチャです。  
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2010/04/08 17:56Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
 
> 

>＞民主党に８４点と 高得点をつけたが、橋下知事は「広域行政体と基礎自治体の役

割が不明瞭（めいりょう）。高くつけすぎた」と話している。 

> 
>放送では、「国のかたちが見えない、今なら０点」と言いましたね。その部分は活字で

は、やはりスルー。 今後、「特別永住者には地方参政権を与えても良い」とコメントした

部分もマスゴミには利用（悪用）されるでしょうね。 

 
84点から 0点って、極端すぎますね。 
ある意味、自治体の長は、国政に対する責任がないのか、もっと言葉選んで発言してほし

いですね。 
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